

# *PSUV denunció relatos malintencionados que buscan generar caos*

---



**Partido Socialista Unidos de Venezuela**

Caracas, 29 mar (RHC) El Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) expresó su condena a lo que llamó relatos malintencionados y mentirosos fabricados en las últimas horas por los laboratorios comunicacionales, trascendió hoy aquí de un comunicado.

La organización política denunció anoche que esos planes sirven para los “fines ilegales de la más extrema derecha nacional” y buscan generar caos en el país, con el argumento que Corina Yoris fue impedida de inscribir su candidatura ante el Consejo Nacional Electoral por los partidos Un Nuevo Tiempo y la llamada Mesa de la Unidad Democrática.

El PSUV apuntó que los hechos públicos revelan que estos partidos “inscribieron diferentes candidatos” en las respectivas organizaciones políticas ante el desacuerdo que expresaron por Yoris, propuesta apenas horas antes del cierre de las postulaciones por la inhabilitada María Corina Machado.

La nota subrayó que el relato posteriormente fabricado, “lleno de artimañas”, cumple con el propósito de impedir el desarrollo del cronograma electoral, alterar la paz nacional y confundir sobre los verdaderos acontecimientos que, motivados por la arrogancia, “buscan torpedear las elecciones presidenciales y generar un clima de violencia nacional”.

El Partido Socialista Unido alertó al mundo de los recientes planes conspirativos develados en el país por parte de sectores afines a un “movimiento fascista denominado Vente Venezuela”, en el que fueron capturado dos sujetos cuyo propósito estuvo dirigido a atentar contra la vida de Nicolás Maduro.

Recordó que el suceso ocurrió el mismo día en que miles de venezolanos acompañaron al jefe de Estado a inscribir su candidatura, y afirmó que solo tuvieron como objetivo “lesionar la estabilidad política del país y destruir la paz”, que tanto es amada y defendida. Tales acciones conspirativas y criminales, enfatizó, deben ser “amplia y contundentemente condenadas” por todos quienes defendemos la paz y la democracia.

La mayor fuerza política del país expresó que la presentación de las postulaciones de candidatos establecida para ser cumplida entre los días 21 y 25 de marzo culminó en “tiempo, forma y en paz”, con la inscripción de 13 candidatos provenientes de 37 partidos políticos.

Señaló que esas agrupaciones representan todas las expresiones político ideológicas de la nación, lo cual, opinó, convierten a estas elecciones, la número 31 en 25 años, en la de mayor diversidad ideológica en toda la historia de Venezuela.

El PSUV aseguró que sigue inspirado en el más ferviente anhelo del pueblo de “consolidar la paz y garantizar el cumplimiento del cronograma electoral” para que, en democracia, “salgamos alegremente a votar el próximo 28 de julio.

Solicitó en ese sentido, a quienes defienden las causas justas, la paz y la democracia, pongan en marcha “toda expresión de solidaridad” con la Revolución bolivariana y su democracia participativa y protagónica, en rechazo a la violencia, al fascismo y a la injerencia extranjera y neocolonialista.

La organización de izquierda manifestó su lealtad absoluta al legado del comandante Hugo Chávez (1954-2013) y al proyecto bolivariano, y afirmó que “¡hoy más que nunca y en cualquier circunstancia, seguiremos teniendo patria!”. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/350893-psuv-denuncio-relatos-malintencionados-que-buscan-generar-caos>



**Radio Habana Cuba**